

## Freizeitsportgruppe ZweiterWegMurr

Mixed Volleyballturnier in Affalterbach am 6. Januar 2024



Gleich am ersten Samstag des neuen Jahres bestritt der Zweite Weg Murr sein erstes Turnier in Affalterbach.

In der Vorrunde spielten 15 Mannschaften in drei Gruppen mit jeweils fünf Teams. Nach den Turnierregeln endet ein Spiel nach 22 Minuten oder einem Unterschied von zwei Punkten nach dem Erreichen von mindestens 20 Punkten durch eine Mannschaft.

In unserer Gruppe belegten wir den zweiten Platz mit zwei Siegen, einer Niederlage und einem Unentschieden.

In der Qualifikationsrunde traf der Zweite Weg Murr auf das später drittplatzierte Team aus Rielingshausen. Das hart umkämpfte Spiel ging leider verloren, ebenso das folgende gegen den letzt- und diesjährigen Turniersieger. Auch das letzte Spiel um Platz fünf ging an die gegnerische Mannschaft. Mit einem sechsten Platz von insgesamt 15 teilnehmenden Mannschaften kann der Zweite Weg Murr jedoch durchaus zufrieden sein, da zwei Aushilfsspieler die Mannschaft in diesem Turnier während der Winterferien unterstützten. Für die tolle Atmosphäre, schöne und spannende Spiele sowie eine köstliche Verpflegung möchten wir uns bei den Affalterbachern bedanken. Vielen Dank auch an Marco für den Spielbericht.

Wer Lust und Interesse am Volleyballspielen bekommen hat kann gerne unverbindlich zu unserem Training jeden Donnerstagabend um 20:00 Uhr in der Sporthalle Lindenweg 5/1 kommen und sich sportlich und volleyballerisch fit machen. Volleyball kann jede(r), der es will, lernen. Das ist unabhängig vom Alter.

Weitere Informationen sind auf unserer Internetseite <https://www.zweiterwegmurr-freizeitsport.de> abrufbar.

Claus Wanke